



## Communiqué de presse

Safenwil, le 16 juillet 2021

### Toyota, partenaire officiel de la mobilité du Locarno Film Festival 2021

#### Première suisse du nouveau Toyota Yaris Cross



- **Pour la seizième fois déjà, en sa qualité de partenaire officiel de la mobilité, Toyota soutient le Locarno Film Festival, événement climatiquement neutre.**
- **Le Toyota Yaris Cross, tout nouveau SUV compact, est présenté en première suisse à l'occasion du Locarno Film Festival.**
- **Le Locarno Film Festival est devenu depuis 2010 l'un des rares événements de grande ampleur «climatiquement neutres» en Suisse.**

La 74<sup>e</sup> édition du Locarno Film Festival, l'un des festivals du cinéma les plus importants, se tiendra du 4 au 14 août 2021. Cette année encore, il fait confiance à la technologie hybride éprouvée de Toyota. Sur la soixantaine de véhicules mis à disposition par le constructeur japonais pour le transport des personnalités et du matériel, plus de 80% seront des hybrides.

Christian Künstler, Managing Director de Toyota AG, commente: «*Nous sommes très fiers d'être le transporteur officiel du Locarno Film Festival depuis seize ans, et d'ainsi contribuer sensiblement à la neutralité climatique de l'événement. Cette année, nous présentons en outre un produit phare avec la première suisse du tout nouveau Toyota Yaris Cross.*»

## **Développement durable et innovation, les fondements d'un partenariat de longue date**

Le partenariat conclu entre Toyota et le Locarno Film Festival s'inscrit dans une volonté de promotion du développement durable et de l'innovation. Tout comme Toyota, le festival s'engage dans une démarche d'amélioration constante. La réduction des émissions est en outre profondément ancrée dans la culture de Toyota depuis plusieurs décennies. Dans le cadre de son «Toyota Environmental Challenge 2050», le constructeur japonais s'est fixé des objectifs à atteindre d'ici 2050, dont des émissions de CO<sub>2</sub> nulles tout au long du cycle de vie des véhicules.

Plus de 17 millions de véhicules électrifiés ont été vendus par Toyota à ce jour, ce qui correspond à une réduction de 140 millions de tonnes de CO<sub>2</sub>. Le constructeur est parvenu à réduire les émissions de CO<sub>2</sub> de ses véhicules d'environ 22% entre 2010 et 2021 grâce à la technologie d'électrification.

Depuis 24 ans, Toyota fait œuvre de pionnier en matière d'électrification de véhicules hybrides, hybrides rechargeables et à hydrogène.

## **74<sup>e</sup> Locarno Film Festival, du 4 au 14 août 2021**

Le festival tessinois renoue cette année avec sa formule originale sous la direction de son nouveau directeur artistique, Giona A. Nazzaro. Aidé de son comité de sélection, Nazzaro a sélectionné les œuvres qui seront projetées à Locarno au fil de ces dix journées. Outre le retour tant attendu de certains incontournables, la programmation réserve plus d'une nouveauté, dont le concours Corti d'auteur dans la catégorie Pardi di domani, ainsi qu'une sélection destinée aux plus jeunes festivaliers, les «Locarno Kids: Screenings».

Cette année encore, des vedettes internationales seront présentes à la manifestation, et une multitude de premières mondiales seront projetées. Le festival aura lieu en présentiel dans le respect des dispositions sanitaires en vigueur. Les festivaliers pourront ainsi profiter des fameuses soirées en plein air sur la Piazza Grande et du retour des projections dans les douze salles de cinéma de la ville.